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Краснотурьинск 
обогатится переработкой
Евгений Куйвашев открыл на севере области новое масштабное производство 

Сергей РЫБАКОВ

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ дал старт работе 
новой обогатительной 
фабрики «Краснотурьинск-
Полиметалл». На предприятии 
создано 350 новых рабочих мест, 
а объем налоговых платежей 
и страховых взносов в бюджеты 
всех уровней после выхода 
производства на проектную 
мощность в среднем составит 
450 миллионов рублей 
в год. Это даст в том числе 
дополнительные возможности 
по развитию социальной сферы 
и благоустройству территории. 
Новое производство позволит 
перерабатывать 450 тысяч тонн 
цинковых и медно-цинковых 
руд в год. 

«Краснотурьинск-Полиме-
талл» является резидентом тер-
ритории опережающего разви-
тия Краснотурьинск. Проектная 
мощность нового производства – 
порядка 450 тысяч тонн перера-
ботанной руды в год. Объем ин-
вестиций в проект превышает 
7 миллиардов рублей.

– Новое предприятие – это 
создание рабочих мест, хорошая 
заработная плата и, конечно 
же, это дополнительные отчис-
ления в бюджет. Это серьезно 
укреп ляет суверенитет нашей 
страны, расширяет наши воз-
можности с точки зрения при-
менения отечественных техно-
логий. Это большой производ-
ственный хаб крупного горно-
добывающего и металлургиче-
ского предприятия, – сказал Ев-
гений Куйвашев.

Производство полностью 
обеспечит переработку поли-
металлической руды из место-
рождений в районе Краснотурь-
инска, Ивделя, Карпинска, а в 
перспективе и из других тер-
риторий. Этот инвестицион-
ный проект считается одной из 
ключевых точек роста эконо-
мики Северного Урала. Строи-

тельство горно-обогатительной 
фабрики началось 9 сентября 
2020   года. За два года построен 
главный корпус, отделение сгу-
щения, узел приема руды с кон-
вейерной галереей, склад круп-
нодробленой руды, открытая 
площадка хранения реагентов, 
склад концентратов, газовая 
котельная и другие производ-
ственные и вспомогательные 
объекты. Также проложены ин-
женерные сети и сделаны вну-
триплощадочные проезды. Для 
обеспечения эффективной ло-
гистики предприятием была по-
строена железнодорожная ветка 

от станции Красный Железняк 
до промышленной площадки с 
путепроводом через автодорогу 
«Серов–Ивдель».  

Сформированная железно-
дорожная инфраструктура обе-
спечит доставку руды и отправку 
концентратов с обогатительно-
го комплекса. Для энергоснабже-
ния нового производства компа-
ния «Россети Урал» возвела под-
станцию «Полиметалл».

– Это качественно новый 
для «Полиметалла» проект. На-
ша фабрика рассчитана на пере-
работку семи типов руд с помо-
щью технологии флотационно-

го и гравитационного обогаще-
ния. Совместно с «Золотом Се-
верного Урала», где использует-
ся кучное выщелачивание и тех-
нология «уголь в пульпе», два 
предприятия образуют ураль-
ский промышленный хаб с ши-
рокими технологическими воз-
можностями по переработке ру-
ды разного минералогического 
состава, – отметил управляющий 
директор «Краснотурьинск-По-
лиметалл» Андрей Лисицын.

Новая фабрика построена 
в непосредственной близости с 
действующим уже более 20 лет 
активом компании – «Золото Се-

верного Урала». На протяжении 
20 лет на предприятии из руды 
ежегодно извлекается порядка 
2-3 тонн золота. 

 В ходе визита на предприя-
тие губернатор Евгений Куйва-
шев оценил производственные 
мощности – в присутствии гла-
вы региона был изготовлен сли-
ток из золотосеребряного сплава.

Отметим, с 2008 года инве-
стиции компании «Полиметалл» 
в социальное развитие Красно-
турьинска превысили 330 мил-
лионов рублей.

В присутствии губернатора был отлит восьмикилограммовый золотой слиток 
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Земля погорельцам и поддержка детей участников СВО
Василий АЛЕКСЕЕВ

Вчера на очередном 
заседании весенней сессии 
Законодательного Собрания 
депутаты  единогласно 
поддержали инициативу 
Евгения КУЙВАШЕВА 
по выделению земельных 
участков  для жителей Сосьвы 
и Таежного, пострадавших 
от пожара. Кроме того, 
парламентарии продлили 
на год меры соцподдержки 
учащихся, чьи родители 
участвуют в специальной 
военной операции (СВО). 

Законодательная иници-
атива губернатора направле-
на на скорейшее восстановле-
ние жилья, пострадавшего от 
пожаров. Для этого в перечень 
муниципальных образований, 
чьи земельные участки могут 
быть распределены среди граж-
дан бесплатно, внесли Сосьвин-
ский городской округ и Махнев-
ское муниципальное образо-
вание, куда входят поселки Со-
сьва и Таежный. Теперь их жи-
тели смогут застроить получен-
ные участки, заниматься фер-
мерством и вести личное под-
собное хозяйство. Также сверд-

ловские законодатели уточни-
ли порядок и условия передачи 
земельных участков многодет-
ным семьям. 

– В Махневском муниципаль-
ном образовании и Сосьвинском 
городском округе была очень 
сложная пожароопасная ситуа-
ция с большим ущербом для жи-
телей. Правительство сегодня де-
лает все возможное для того, что-
бы разрешить эту ситуацию. Се-
годня у жителей Сосьвы возни-
кает меньше вопросов о мерах 
поддержки, т. к. они понимают, 
насколько они серьезные, – ска-
зала в ходе брифинга председа-

тель Законодательного Собра-
ния Людмила Бабушкина.

Проголосовали депутаты 
и за продление мер социаль-
ной поддержки учащихся, чьи 
родители участвуют в воен-
ной спецоперации. К получате-
лям льгот относятся и учащие-
ся, вынужденные покинуть эти 
же территории в экстренном 
порядке. Изначально срок дей-
ствия мер социальной поддерж-
ки был рассчитан до 1 июля 
2023 года. Теперь ее продлили до 
1 июля 2024 года. Учащиеся име-
ют право на получение в своих 
учебных заведениях бесплат-

ного горячего питания, одежды, 
обуви, жесткого и мягкого ин-
вентаря или денежной компен-
сации. 

Кроме того, депутаты заслу-
шали исполнение областного 
бюджета за 2022 год. Регион по-
лучил 372,8 млрд рублей дохо-
да, что на 13,7 млрд рублей боль-
ше предыдущего. Бюджет оста-
ется социально ориентирован-
ным  – 66,6% средств или 250,2 
млрд рублей направлено на фи-
нансирование отраслей соци-
альной сферы. 19,3 млрд рублей 
направлено на сферу ЖКХ.


